
№ 答弁者

1
細田留美子

議員
1 来年度の予算編成について 1 目指す平生像の実現にむけての取組

2 財政健全化の取組

2 町内行事への取組方針について 3 町全体で行っている行事について

4 各地域主催での行事について

5 地域おこし協力隊について

2
岩本ひろ子

議員
1 太陽光発電における環境問題について 6

太陽光発電設置場所の環境管理体制に
ついて

7 これからの太陽光発電の設置について

3 中村一幸
議員

1 阿多田オリーブパークイベント開催で
町民に笑顔を

2 秋森道路公園を平生町夕映えスポット
に

4
原 真紀

議員
1 平生町都市計画地域の指定について 10

佐賀地区を都市計画区域の中の各種専
用地域として指定できないのか

11

平生町内の非線引き区域内に於いて、
静かな住環境を守るために新規工業施
設や娯楽施設などの参入を抑制する条
例ができないか

2 上関町への使用済み核燃料の中間貯蔵
施設建設のための立地調査について

13
今後電源立地地域交付金が交付された
場合平生町は、受取についてどう考え
ているのか

14

町民の安心と安全を守るために「使用
済み核燃料の中間貯蔵施設建設を認め
ることはできない。電源立地地域交付
金も受け取るつもりはない。」と明言
することはできるか

町長

8

9

町長
教育長

阿多田オリーブパークに町民の皆さん
がオリーブを植え約3年経過していま
す。当時植えたオリーブの成長を皆さ
んが楽しみにしていると思います。
平生町民が大きくなったオリーブを見
て笑顔になるイベント開催できないか

秋森道路公園トイレ以外は平生町が維
持管理を行っていると聞いておりま
す。駐車場周辺の草刈りは行っている
が展望台付近は雑草で海も島も見えな
い状況です。
展望付近の雑草を取り除き夕日が綺麗
な秋森道路公園にできないか

町長
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12 平生町には、いつ頃話があったのか
町長
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5
赤松義生

議員
1

上関町の使用済み核燃料中間貯蔵所の
建設問題について

15
上関町が拙速に中間貯蔵所建設に向け
ての調査を受け入れたことについての
町長の感想は

16
中間貯蔵所の建設が平生町にどのよう
な影響を及ぼすか調査研究を進める予
定はあるか

17

関西電力の使用済み核燃料を受け入れ
る中間貯蔵所の建設は、国の原子力政
策の行き詰まりの中で起きている問題
だ。政策選択に当たっては、国県に対
しては、少なくとも隣接する自治体の
同意を求めるよう強く働きかける予定
はあるか

2 学校給食について 18
田布施町の給食センターを共同利用す
る協議が行われているが、これまで何
回の協議を行ってきたのか

19
令和7年2学期から共同利用を目指す
とのことだったが決定事項なのか

20

最近は、資料もなしに口頭での報告だ
けにとどまっているが問題ではない
か。住民の関心もあり、大きな政策変
更なので以前、商工会や調理の方、保
護者などを集めた説明会があったが、
同様なものを開くべき

3 補聴器の補助について 21
軽度難聴に悩む高齢者に補聴器の補助
はできないか

町長

6
中本敦子

議員
1 太陽光発電施設について 22

用途地域内に太陽光発電施設がどのく
らい設置されているか

23
今後、都市計画道路事業を行うのに支
障はないか

2 特産品センターの維持管理について 24
町財産の物品が故障した場合、修繕や
維持は、指定管理者が負担するべきか

3 持続可能な農業の取り組みを問う 25
担い手、農業従事者の高齢化、水田の
維持管理、これらの、農業をするうえ
で重要な環境整備と現状を問う

7
河内山宏充

議員
1

子どもたちの英語によるコミュニケー
ション能力の育成について

26
「話す」英語の解答結果をどのように
評価されているかお尋ねする

27
英語教育以前の取り組みに問題ありと
考えるがどのように評価されているか
お尋ねする

28
この結果はどのように活かされていく
のかお尋ねする

8
長尾忠明

議員
1

業務のデジタル化と町税のコンビニ納
付

29
平生町ＤＸ推進計画の実現までのス
ピード感

30 町税のコンビニ納付の早期実現

2 経常収支比率の改善 31
本町における経常収支比率の現状につ
いて

町長

町長

町長

教育長

教育長
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8
長尾忠明

議員
2 経常収支比率の改善 32 企業誘致について

33 尾国での農業参入の進捗

3 上関町の地域振興策 34
使用済み核燃料中間貯蔵施設の誘致に
ついて

35 34 についての町長の情報収集

4 熊毛南高校の再編統合 36
熊毛南高校の県立高校再編整備計画の
現況

9
中川裕之

議員
1

本町・西の玄関口の不自然な景観につ
いて

37 建物の解体後の処理について

38 期限等の見通しについて

2
1 の景観と環境の状況が引き起こす二
次災害について

39
現在の瓦礫等が近隣の家屋に飛散し被
害を与える事について

町長

町長


